

Pepe Grillo



Inteligencia natural vs. inteligencia artificial

Se dice que fue la respuesta de la inteligencia natural a la inteligencia artificial, usada como pretexto digital para escurrir el bulto.

La doctora Claudia Sheinbaum gravó un video que difundió ayer en la tarde para dejar en claro que no tiene favoritos en el proceso de selección de los abanderados de Morena para las gubernaturas que estarán en juego el año próximo.

Mucho menos en el caso de la CDMX donde, dijo, tanto Clara Brugada como Omar García Harfuch hicieron un estupendo trabajado en la alcaldía de Iztapalapa y en la Secretaría de Seguridad Pública, respectivamente.

Las encuestas, se comprometió, tendrán la última palabra.

La coordinadora nacional de los comités de defensa de la 4T salió así a parar en seco a correligionarios que tal vez no se dieron cuenta de que ella tiene el bastón de mando y que culpan a la inteligencia artificial de sus deslealtades.

MC, impugna

Aunque todos los partidos políticos andan como almas en pena por la decisión del INE de que en las elecciones para gobernador del año que entra nominen 5 mujeres, solo Movimiento Ciudadano presentó una impugnación formal.

Para el MC el INE pasó por encima de tres principios de legalidad electoral: configuración legislativa, auto organización y auto determinación partidista.

Fue más lejos, consideró inconstitucional la pretensión del INE de adjudicarse competencia en materia de la paridad de género, además que el instituto invadió facultades de los congresos locales de los estados donde habrá elección para gobernador.

De manera que sobre el tema de la paridad de género no se ha dicho la última palabra y todavía, al pasar a tribunales, puede dar muchas sorpresas.

¿Dulce o truco?

Circuló la versión, sin ser desmentida, que

el Frente Amplio decidió nominar hombres a las gubernaturas de Puebla, Yucatán, Veracruz y la CDMX

Tiene cierta lógica. En los sondeos los alcaldes de Puebla capital, Eduardo Rivera; de Mérida, Yucatán, Renán Barrera y Santiago Taboada de la alcaldía Benito Juárez de la CDMX, suelen ser los más mencionados.

En Veracruz los hermanos Yunes Márquez, Miguel Ángel y Fernando, que ya fueron alcaldes, tienen levantada la mano desde hace un rato, al igual que el senador Julen Rementería. A ellos hay que sumar a otro Yunes,

José Francisco.

En el caso de la capital del país la decisión desplazaría a las aguerridas Lía Limón y Kenia López que de seguro no se quedarán con los brazos cruzados, de modo que es inminente una rebatanga de grandes proporciones.

Un destello de seriedad

Resulta alentador que entre tantos gritos y sombrerazos, entre tanta grilla estéril, alguien se haya puesto a trabajar en un tema serio que a todos compete.

El Proyecto de Nación 2024-2030 elaborado por José Ángel Gurría muestra que hay temas de fondo y no todos son los jalones de coyuntura de suma cero que nos estancan.

El documento, que merece una revisión puntual, tiene 13 temas prioritarios para encarrilar al país a una senda de desarrollo. Gurría identifica a la violencia criminal como el obstáculo principal para las aspiraciones de prosperidad compartida, por lo que el fortalecimiento del Estado de Derecho es primordial.

Ahí está el texto para que se le hagan las observaciones pertinentes. El país no puede permitirse seguir gastando su pólvora en infiernillos •

pepegrillo@cronica.com.mx

